
Dans un autre ordre d’i-
dées, le Parrainage civi-
que a la chance d’accueil-
lir une stagiaire en éduca-
tion spécialisée du Cégep 
de Drummondville cet au-
tomne. Étant avec nous 4 
jours par semaine, Mélisa 
offre du temps et des acti-
vités à nos membres des 
deux régions. Elle a aussi 
organisé la fête d’Hallo-
ween qui vient d’avoir lieu 
avec l’aide de quelques 
membres. 
 
Vous trouvez notre autom-
ne bien rempli ? Ce n’est 
pas terminé ! Plusieurs 
activités sont à prévoir 
pour novembre ! 
 

 
Bon automne à vous ! 

Après un été plutôt tran-
quille, occupé par notre 
participation aux specta-
cles en plein-air et par les 
activités de notre interve-
nante d’été avec les mem-
bres en attente d’un jume-
lage, l’automne a démarré 
en lion au Parrainage civi-
que. En effet, depuis le 
début de septembre, plu-
sieurs activités majeures 
ont déjà eu lieu. 
 
Premièrement, le 8 sep-
tembre 2015, nous avons 
souligné la Journée inter-
nationale de l’alphabétisa-
tion. Joignant nos efforts à 
ceux de 3 autres organis-
mes de la région, les évé-
nements organisés ont 
permis à l’un de nos mem-
bres, Daniel Beausoleil, de 
réaliser la première partie 
de son projet : marcher 
pour la cause des person-
nes analphabètes à tra-
vers le Québec. La jour-
née a commencé par la 
marche de M. Beausoleil 
entre Ste-Madeleine et St-
Hyacinthe. M. Beausoleil 
était accompagné de Mar-
cel Jobin, ancien cham-
pion de marche olympi-
que. Après cette randon-
née le long de la route 
116,  les deux marcheurs 
ont été rejoints par des 
membres de différents or-
ganismes pour un par-

cours à travers la ville. 
La journée a culminé 
par un forum de dis-
cussion et une confé-
rence de presse au 
Bilboquet. Un cahier 
contenant nos recom-
mandations a été re-
mis à Mme Soucy, dé-
putée de St-Hyacinthe. 
Près de 70 personnes 
ont participé à la mar-
che ainsi qu’au forum. 
 
Dans un deuxième 
temps, le 12 septem-
bre, notre traditionnelle 
fête de la rentrée a eu 
lieu à Roxton Falls chez 
l’un de nos bénévoles. Mal-
gré une petite bruine et un 
ciel plutôt gris, il était bon 
de se retrouver après près 
de deux mois de pause. 
 
En dernier point de ce mois 
de septembre plutôt char-
gé, notre première Journée 
P a eu lieu le 25 septem-
bre. P comme dans… Par-
rainage civique ! Pour souli-
gner cette journée spéciale, 
le Parrainage civique des 
MRC d’Acton et des Mas-
koutains et le Parrainage 
civique de Drummondville 
ont rassemblé quelques-
uns de leurs jumelages au-
tour d’un souper. Du maté-
riel promotionnel a été re-
mis et le plaisir était au ren-
dez-vous. 

Un automne chaud au Parrainage civique 

Quoi de neuf, au parrainage ? 
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David-Alexandre Grisé (CDDM), Daniel 
Beausoleil, Marie-Ève Francoeur 
(Parrainage civique), Marcel Gélinas 
(organisateur communautaire), Isabelle 
Giguère (APAJ) et Marcel Jobin lors la 
Journée internationale de l’alphabétisa-
tion. 



À venir cet automne et cet hiver... 

Comme si ce n’était pas 
suffisant, nous organiserons 
un atelier de confection de 
cartes de Noël pour CEN-
TRAIDE le 20 novembre. 
Une rencontre avec les bé-
névoles de l’organisme est 
aussi à prévoir le 18 no-
vembre en AM ainsi que le 
25 novembre en soirée. 
 
Après notre fête de Noël, 
qui aura lieu le 11 décem-
bre en soirée, nous poursui-
vrons nos activités, toujours 
dans un objectif d’intégra-
tion. Le nouvel an étant 
souvent l’occasion de remi-
se en question et de prises 
de décisions constructives 
pour l’avenir, nous souhai-
tons profiter de janvier pour 
démarrer un groupe de dis-
cussion avec nos membres 
en situation de handicap 
afin qu’ils puissent échan-
ger sur les réalités qu’ils 
vivent et les enjeux qui les 
concernent. 
 
De belles actions peuvent 
jaillir de ces discussions et 
de belles amitiés peuvent se 
créer. 

Alors qu’octobre tire à sa 
fin, nous amorçons le der-
nier droit avant les fêtes 
avec un mois de novembre 
qui ne nous laissera pas le 
temps de nous ennuyer. En 
effet, nous avons plusieurs 
activités prévues d’ici 
Noël . 
 
Premièrement, nous parti-
ciperons à un atelier sur 
l’alimentation animé par 
l’ACEF le 4 novembre. 
Ensuite, nous tiendrons une 
rencontre avec les mem-
bres intéressés pour prépa-
rer la fête de Noël le 10 
novembre et participerons 
à notre tout premier atelier 
de la saison à la Polyvalen-
te Hyacinthe-Delorme le 
11 novembre. Deux de nos 
membres témoigneront lors 
de cette activité afin de 
sensibiliser les jeunes aux 
réalités vécues par les per-
sonnes qui vivent des situa-
tions de handicap. Une au-
tre rencontre similaire aura 
lieu à Acton un peu plus 
tard en novembre (date à 
confirmer). 
 

Q U O I  D E  N E U F ,  A U  P A R R A I N A G E  ?  

Parrain et marraine recherchés Bonjour, mon nom est Daniel et j’ai 57 ans. 
J’aime travailler, mais aussi participer à diffé-
rentes activités : cinéma, baignade, marche… 
Des sorties occasionnelles à l’extérieur de la 
ville m’intéressent également. Je suis un hom-
me positif, serviable et sociable. Je souhaite 
rencontrer une personne bénévole pour déve-
lopper une amitié et sortir de chez moi. Mon 
rêve : faire une marche à travers le Québec 
pour sensibiliser la population à la cause de 
l'alphabétisation. Au plaisir de te rencontrer ! 
Pour informations, contactez le Parrainage ci-
vique au 450-774-8758. 

Parrainage civique des 

MRC d’Acton et des 

Maskoutains : 

 
1195, rue St-Antoine,  
bureau 206 
St-Hyacinthe,  
J2S 3K6 
(450)774-8758 
 
 
www.parrainagecivique.org 

Organisme membre de : 

Et de : 

La SQDI, qui a lieu en 
mars, de même que la Se-
maine de l’action bénévole  
et la Semaine des personnes 
handicapées, qui ont lieu 
respectivement en avril et 
en juin, constituent aussi de 
beaux prétextes pour aller à 
la rencontre de la popula-
tion pour faire tomber quel-
ques préjugés tenaces. Nous 
comptons sur les rencontres 
qui auront lieu ce printemps 
pour nous alimenter en ce 
sens. 
 
Avec un fin d’automne et 
un hiver aussi chauds, sou-
haitons que les mois de dé-
cembre, janvier et février 
seront moins glacials que 
l’année dernière ! 
 
À la prochaine, chers amis, 
et continuez de faire parler 
de nous : grâce à ce travail 
de promotion, ils sont de 
moins en moins nombreux 
sur notre liste d’attente ! 
 
 
 

Marie-Ève Francoeur, 
agente de promotion 


